

# CUPRINS

## I. PROFESORI INVITAȚI

<b>Raúl SÁNCHEZ GÓMEZ</b> , La observación de comunicaciones con el abogado defensor .....	1
<b>Anne PONSEILLE</b> , L'individualisation des peines en Droit pénal français: partition mineure pour un principe majeur .....	15

## II. DOCTRINĂ

<b>Corneliu Liviu POPESCU</b> , Obligația pozitivă a statelor de a legifera parteneriatele civile între persoanele de același sex. Comentariu la Hotărârea Curții Europene a Drepturilor omului - cameră din 21 iulie 2015, Cauza <i>Oliari și alții c. Italia</i> , Cererile nr. 18766/11 și 36030/11 .....	35
<b>Verginia VEDINAȘ</b> , Le contrôle exercé par la cour des comptes sur les collectivités locales .....	45
<b>Adriana ALMĂȘAN, Ștefan BOGREA</b> , Harmonization of Romanian Law to EU Competition Law .....	57
<b>Lavinia Valeria LEFTERACHE</b> , Probatoriul în procesul penal .....	74
<b>Radu-Romeo POPESCU</b> , Substituțiile fideicomisare în noul Cod civil .....	94
<b>Simona GHERGHINA</b> , A Legal Definition for Public Investments .....	110
<b>Bogdan DIMA</b> , Alegerea sistemelor de guvernare în democrațiile postcomuniste din centrul și sud-estul Europei .....	137
<b>Ion GĂLEA</b> , Challenges for the Notion of „Treaty”. The Difference between Treaties and International Non-binding Acts in the Practice of Romania .....	151
<b>Manole Ciprian POPA</b> , Reprezentarea acționarilor în cadrul societăților ale căror acțiuni sunt admise la tranzacționare pe o piață reglementată .....	169

## III. JURISPRUDENȚĂ

<b>Andra-Roxana TRANDAFIR</b> , Notă la încheierea din 26 martie 2012 pronunțată în dosarul nr. 8240/3/2012, de Tribunalul București, Secția I penală, definitivă .....	185
---	-----

## IV. TINERI CERCETĂTORI

<b>Ioan-Paul CHIȘ</b> , Redeschiderea urmăririi penale urmată de confirmarea de către judecător. Excepție .....	200
<b>Cătălin-Nicolae CONSTANTINESCU</b> , Aspecte privind evoluția pe cale convențională și doctrinară a noțiunii de crime împotriva umanității .....	209

<b>Cătălin ONCESCU, Considerații privind dreptul procurorului de a autoriza provizoriu măsurile de supraveghere tehnică și încuviințarea pătrunderii organelor de urmărire penală în spații private pentru montarea/ demontarea mijloacelor tehnice de supraveghere .....</b>	<b>230</b>
---	------------

## **V. VARIA**

I. Raport de activitate .....	239
II. Conferințe.....	242
III. Concursuri studențești.....	248

# SOMMAIRE

## I. PROFESSEURS INVITES

- Raúl SÁNCHEZ GÓMEZ**, L'interception des communications du prévenu avec l'avocat..... 1
- Anne PONSEILLE**, L'individualisation des peines en Droit pénal français: partition mineure pour un principe majeur ..... 15

## II. DOCTRINE

- Corneliu Liviu POPESCU**, L'obligation positive des États de légiférer les partenariats civils entre les personnes de même sexe. Commentaire à l'Arrêt de la Cour européenne des Droits de l'Homme - chambre du 21 juillet 2015, Affaire *Oliari et autres c. Italie*, Requêtes nos 18766/11 et 36030/11..... 35
- Verginia VEDINAȘ**, Le contrôle exercé par la Cour des Comptes sur les collectivités locales ..... 45
- Adriana ALMĂȘAN, Ștefan BOGREA**, L'harmonisation du droit roumain avec le droit européen de la concurrence..... 57
- Lavinia Valeria LEFTERACHE**, Les preuves dans le procès pénal ..... 74
- Radu-Romeo POPESCU**, Les substitutions fidéicommissaires dans le nouveau Code civil..... 94
- Simona GHERGHINA**, La notion juridique d'investissements publics..... 110
- Bogdan DIMA**, Le choix des régimes constitutionnels dans les démocraties postcommunistes de l'Europe Centrale et Orientale ..... 137
- Ion GÂLEA**, Les défis pour la notion de "traité". La différence entre les traités et les actes internationaux non-obligatoires dans la pratique de la Roumanie ..... 151
- Manole Ciprian POPA**, Représentation des actionnaires dans les sociétés ayant des actions admises à la négociation sur un marché réglementé<sup>93</sup>..... 169

## III. JURISPRUDENCE

- Andra-Roxana TRANDAFIR**, Note sur la décision du 26 mars 2012 prononcée dans le dossier 8240/3/2012 par le Tribunal de Bucarest, 1<sup>ère</sup> chambre criminelle..... 185

### III. JEUNES CHERCHEURS

<b>Ioan-Paul CHIȘ</b> , La réouverture de poursuite pénale suivie par la confirmation d'un juge. Exception.....	200
<b>Cătălin-Nicolae CONSTANTINESCU</b> , L'évolution conventionnelle et doctrinale de la notion de crimes contre l'humanité.....	209
<b>Cătălin ONCESCU</b> , Considérations sur le droit du procureur d'autoriser de manière provisoire les mesures techniques de surveillance et l'entrée des organes de poursuites dans les espaces privés pour activer ou désactiver les moyens de surveillance .....	230

### V. VARIA

I. Rapport d'activité .....	239
II. Conférences.....	242
III. Compétitions des étudiants .....	248

# TABLE OF CONTENT

## I. INVITED PROFESSORS

- Raúl SÁNCHEZ GÓMEZ**, Interception of Communications between Defendants and Attorneys ..... 1
- Anne PONSEILLE**, Individualization of Penalties in French Criminal Law ..... 15

## II. DOCTRINE

- Corneliu Liviu POPESCU**, Positive obligation of the state to legislate civil unions between same sex persons. Comment on the Judgment of the European Court of Human Rights - chamber of July 21<sup>st</sup>, 2015, Case of *Oliari and others v. Italy*, Applications nos. 18766/11 and 36030/11 ..... 35
- Verginia VEDINAŞ**, Supervision of Local Authorities by Chamber of Accounts ..... 45
- Adriana ALMĂŞAN, Ştefan BOGREA**, Harmonization of Romanian Law to EU Competition Law ..... 57
- Lavinia Valeria LEFTERACHE**, Proofs within Criminal Trial ..... 74
- Radu-Romeo POPESCU**, Substitution of Trustee in the New Romanian Civil Code ..... 94
- Simona GHERGHINA**, A Legal Definition for Public Investments ..... 110
- Bogdan DIMA**, Choosing the Systems of Government in Post-communist Democracies of Central and South-Eastern Europe ..... 137
- Ion GÂLEA**, Challenges for the Notion of „Treaty”. The Difference between Treaties and International Non-binding Acts in the Practice of Romania ..... 151
- Manole Ciprian POPA**, Representation of Shareholders in Companies Whose Shares are Admitted to Trading on a Regulated Market ..... 169

## III. CASE-LAW

- Andra-Roxana TRANDAFIR**, Commentary upon the decision of 26 mars 2012 given by Bucharest Tribunal, 1<sup>st</sup> Criminal Chamber, in the file 8240/3/2012 ..... 185

## VI. YOUNG RESEARCHERS

- Ioan-Paul CHIŞ**, Reopening the Pre-trial Phase followed by the Judge’s Confirmation. Exception ..... 200
- Cătălin-Nicolae CONSTANTINESCU**, The Conventional and Doctrinal Evolution of the Notion of Crimes against Humanity ..... 209

<b>Cătălin ONCESCU, Aspects related to Prosecutor’s Right to Temporarily Authorize Measures of Technical Surveillance and Entry of Criminal Investigation Bodies on Private Property in order to Enable or Disable Technical Means for such Surveillance .....</b>	<b>230</b>
--	------------

**V. VARIA**

I. Activity Report .....	239
II. Conferences.....	242
III. Students’ competitions.....	248